

ÚLTIMAS NOTICIAS

21:46
42 años de prisión a policía que asesinó a patrullera en Bogotá

21:15
Dos muertos y cinco heridos en un accidente durante rally en Ecuador

21:05
Iluminan de nuevo puentes San Juan y San Diego después de décadas

20:18
"Colombia está en un punto de inflexión en su política energética"

19:35
Cortes de luz en Bogotá, Chía, Tocancipá y Zipaquirá para el 31 de julio

NACIÓN

Por ataque a oleoducto en Arauca activan plan de emergencia

El incidente ocurrió en la vereda La Ceiba, una zona rural del municipio de Arauquita, donde se registró una pérdida de contención del crudo



Foto: Ecopetrol



Miércoles, 30 de Julio de 2025

Redacción Web

Un nuevo atentado terrorista contra la infraestructura petrolera del país puso en alerta a las autoridades en el departamento de Arauca. Cenit, una filial del Grupo Ecopetrol, confirmó la activación de su Plan de Emergencia y Contingencia (PEC) tras un ataque perpetrado por desconocidos contra el Oleoducto Caño Limón-Coveñas.



En septiembre inician estudios para vía Perimetral Oriente de Cundinamarca

El incidente ocurrió en la vereda La Ceiba, una zona rural del municipio de Arauquita, donde se registró una pérdida de contención del crudo debido a la acción violenta. Como respuesta inmediata, la compañía notificó la situación al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Arauquita para coordinar las acciones necesarias y mitigar el impacto.

Una de las primeras medidas implementadas fue la activación de un punto de control preventivo para proteger la bocatoma del acueducto de Arauquita, buscando evitar cualquier posible contaminación de las fuentes hídricas que abastecen a la población.

Actualmente, unidades del Ejército Nacional se encuentran en el proceso de asegurar el perímetro del ataque. Este paso es necesario para garantizar las condiciones de seguridad que permitan el ingreso del personal técnico de Cenit, quienes serán los encargados de evaluar la magnitud del daño, contener el derrame y proceder con la reparación de la tubería afectada.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

La empresa emitió un llamado a la comunidad local, recomendando no acercarse al lugar del atentado hasta que las labores de atención y reparación hayan concluido por completo, con el fin de salvaguardar la integridad de los civiles.

En tendencia

1. Campanazos por regalías
2. Condena a Uribe en primera instancia: remezón judicial, político y económico
3. Escándalo de corrupción Ungrd: a prisión Manrique y en la mira dos exministros
4. La pobreza bajó, pero persiste en los hogares rurales con jefatura femenina
5. Europa se inspira en Meloni y su enfoque atlantista para hablar con Trump
6. Población de mujeres jóvenes disminuirá y la de mayores aumentará en 10 años
7. Llegarían entre miércoles y jueves 400 colombianos más deportados de Ecuador

Le puede interesar



ECONOMÍA

Gracias a las transferencias monetarias, Bogotá redujo más la pobreza



INTERNACIONAL

¿Qué productos y servicios europeos pagarán 15% de arancel en EE.UU.?

POLÍTICA

Dudas en el Congreso por legalidad de acuerdo binacional

NACIÓN

42 años de prisión a policía que asesinó a patrullera en Bogotá

LOTERÍAS

Resultados Lotería del Meta 30 de julio de 2025

ENTREVISTA

Ley de cuotas de mujer es necesaria, pero su uso se tergiversa: Castillo

INTERNACIONAL

Dos muertos y cinco heridos en un accidente durante rally en Ecuador

NACIÓN

Iluminan de nuevo puentes San Juan y San Diego después de décadas

INTERNACIONAL

Susto y millones de evacuados por riesgo de tsunami en el Pacífico tras sismo en